

## Le Semis

*Voici, un semeur sortit pour semer. Et comme il semait, quelques grains tombèrent le long du chemin, et les oiseaux vinrent et les dévorèrent. Et d'autres tombèrent sur les endroits rocailleux, où ils n'avaient pas beaucoup de terre ; et aussitôt ils levèrent, parce qu'ils n'avaient pas une terre profonde ; et le soleil s'étant levé, ils furent brûlés, et parce qu'ils n'avaient pas de racine, ils séchèrent. Et certains tombèrent entre les épines, et les épines montèrent et les étouffèrent. Et d'autres tombèrent sur une bonne terre et produisirent du fruit, l'un cent, l'autre trente (Matthieu 13:3-8)*

Dans la parabole du semeur, le Seigneur utilise la simple activité rurale ancienne consistant à semer des grains pour illustrer la communication de la parole de Dieu et la façon dont les auditeurs réagissent. Cette méthode de culture consistait à disperser les grains sur le sol. Jésus utilise cette activité comme une métaphore pour diffuser la parole de Dieu : « La semence est la parole de Dieu » (Luc 8:11). Aujourd'hui, nous considérons généralement la radiodiffusion comme la transmission de programmes à la radio, à la télévision, sur les chaînes numériques et sur Internet. La BBC, la British Broadcasting Corporation, en est un exemple remarquable. La radiodiffusion est le moyen par lequel les idées et l'influence se propagent à travers le monde. C'est puissant parce que la pensée et le comportement des gens peuvent être fondamentalement modifiés. Heureusement, les mêmes formes de diffusion sont utilisées pour communiquer l'Évangile partout dans le monde.

Tout au long de son ministère, le Sauveur a constamment diffusé la parole de Dieu. Souvent, c'était à de vastes groupes de personnes, mais Il a également semé la parole de Dieu dans des vies d'individus. Dans la parabole du semeur, Jésus explique également les réactions des personnes qui entendent la parole de Dieu. Il décrit quatre catégories : les auditeurs volés, les auditeurs superficiels, les auditeurs étranglés et les auditeurs spirituels. Les auditeurs volés sont déjà gouvernés par des pensées opposées à la vérité de Dieu. Cette façon de penser fait que l'auditeur ne parvient pas à comprendre et à répondre à la simplicité et à la vérité de l'Évangile. L'auditeur superficiel s'intéresse à la parole de Dieu, mais il ne comprend pas véritablement la nécessité de la repentance et de la foi en Christ. Et face aux défis de l'Évangile, cet intérêt s'évapore. Les auditeurs

étranglés sont vaincus par le matérialisme, ne comprenant pas la paix et la joie du salut de Christ. Les auditeurs spirituels comprennent, répondent avec foi, reçoivent le salut et démontrent la vie en portant des fruits spirituels en diverses quantités.

Les réponses négatives n'ont jamais arrêté la propagation du Sauveur. Mais nous pouvons nous sentir incapables de semer la parole de Dieu, en particulier dans une société de plus en plus hostile à notre foi en Christ. Mais il existe peu de tâches aussi simples que de disperser des grains. C'est un service, comme la prière, auquel nous pouvons tous participer en trouvant tranquillement des endroits pour semer le grain de la parole de Dieu avec assurance d'Ésaïe 55:11 : « Ainsi sera ma parole qui sort de ma bouche : Elle ne me reviendra pas à moi sans effet, mais fera ce qui est mon plaisir, et accomplira ce pourquoi je l'ai envoyée ».

Nous pouvons afficher la parole de Dieu à travers une porte, la laisser dans une chambre d'hôtel, la donner à des étrangers, la placer dans la correspondance que nous envoyons, la mettre sur le comptoir ou le chariot d'un magasin et la laisser sur la table d'un restaurant. Elle peut être semée par des paroles bienveillantes et sympathiques, des invitations chaleureuses et des promesses de prière. On ne sait pas toujours si elle sera lue, écoutée ou comment elle sera reçue ; ça c'est le travail de Dieu.

**Gordon D Kell**